
 
 
 

Curso 2022-2023  
Reunión de la Comisión de Garantía de la Calidad 

 

Fecha:28 de junio de 2023 
Hora de Inicio: 10:00 horas 
Hora de finalización: 11:00 horas 
Lugar: UNAV – Pamplona  
            Sede de ISEM Fashion Business School – Madrid  
  
Asistentes: 
Unai Zalba: Representante del SCI 
Cecilia Gonzalo Pascual: Representante del SCI 
Cristina Lorenzo: Representante del PAS 
Begoña Carnero: Coordinadora Calidad 
 
Orden del día: 
 
 

1. Repasar el plan de mejoras y objetivos de calidad. Ponente: coordinador de calidad.  
2. Revisión de los objetivos de calidad del centro. Ponente: coordinador de calidad) y 

planificación de un nuevo objetivo transversal (el que pone el SCI al centro). 
3. Estado del proyecto de los informes de datos para sacar informes de manera 

automática. Ponente: SCI 
4. Previsión de los procedimientos ANECA para 23/24. Ponente: SCI y coordinador 

calidad 
5. Preguntas sobre MONITOR (septiembre de 2023) 
6. Ruegos y preguntas 

 
Desarrollo de la sesión: 
 
Se comienza la sesión con un repaso de las medidas de mejora mencionadas en MAR (22-23).  
 
En concreto se resumen en las siguientes:  
 

1. Se informa sobre la presencia de alumnos internacionales en el programa.  
 

2. Se traslada la dificultad que se está encontrando este curso para que los alumnos rellenen 
las encuestas. Estamos en una media de participación por debajo del 60%, inferior al objetivo 
propuesto de alcanzar del 80%. A pesar del nuevo protocolo para cumplimentar las 
encuestas, el índice de participación ha ido bajando a medida que avanzaba el curso y en las 
últimas asignaturas evaluadas no llega al 30%. Para fomentar la participación se ha vuelto a 
pasar las encuestas en papel.  
 

3. Se propone hablar con Rectorado para ver si la Encuesta de Satisfacción General se pude 
enviar a los alumnos del FBA en otra fecha. Se plantea como posibilidad mandarla el mes de 
abril.  
 



 
 
 

4. Se ve la necesidad de cambiar algunas preguntas de la Encuesta de Satisfacción General 
para que se adapte mejor a la realidad de las instalaciones de la sede del campus de Madrid. 
Se va a hablar con Gerencia de la sede de Madrid para coordinar estos cambios.  

 
5. Se informa que se está trabajando para tener actualizadas las guías docentes del programa. 

Para septiembre se encontrarán todas correctamente presentadas en ADI. 
 

6. Se informa sobre la bajada de alumnos en el FBA del curso 23-24 debido a el lanzamiento 
del nuevo máster (MFM).  
 

7. Se revisan los objetivos de calidad del Centro establecidos para el curso 22-23. Para el 
próximo curso tendrán que ser objetivos que se compartan con el MFM.  

 
 
Desde el SCI se informa sobre el próximo MONITOR del FBA (a finales de septiembre de 2023) y 
del nuevo objetivo transversal de la Universidad para el curso 23-24: coordinación académica.  
 
También se explica la conveniencia de ir recabando distintos aspectos que se puedan incluirse en 
un futuro MODIFICA (por ejemplo: número de años de experiencia profesional necesaria para los 
alumnos del FBA, o la implantación de MiUnav para el proceso de admisión). 
 
Por último, se informa de la obligatoriedad de asistencia a las CGC de todos los representantes (para 
los alumnos escoger a uno entre los jefes de equipo). A partir del curso 23-24, el MFM también tendrá 
sus representantes de la Comisión de Garantía de Calidad. Proponer composición CGC del MFM a 
la Junta de ISEM para su aprobación.  
 

 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión. 
 

 
Madrid, 28 de junio de 2023 


